



En cette fin d'année 2009, à l'occasion d'une longue conférence de presse (plus d'une heure) le **Docteur Margaret Chan, Directeur Général de l'Organisation Mondiale de la Santé**, présente le bilan de cette année riche en évènements et en réalisations ainsi que celui de la première décennie du 21^{ème} siècle.

Mettant en perspective qu'il reste encore bien des choses à faire malgré les progrès réalisés durant cette première décennie, le Docteur Chan exhorte tous les acteurs de la santé mondiale à redoubler d'efforts dans les années à venir.

Interview de Margaret Chan